



En debate del PAN, se lanzan acusaciones

Jorge Romero y Adriana Dávila, aspirantes a la dirigencia del Partido Acción Nacional (PAN), intercambiaron señalamientos y plantearon sus propuestas para la militancia en el debate entre ambos.

Este miércoles, en la sede nacional del partido, Dávila acusó a Romero de representar al mismo grupo político que en los últimos años ha estado al frente del blanquiazul y es liderado por Marko Cortés.

“Adriana, yo sé que prácticamente tu columna vertebral es decir que soy un clon de Marko Cortés, por qué no me concedes que soy otra persona, otro liderazgo”, reviró Romero.

La aspirante a la dirigencia panista también cuestionó a Romero por el caso Coahuila, en el que los líderes del PAN y PRI se repartieron cargos y notarías, a lo que el candidato pidió que no se le señalara por acuerdos que él no firmó ni tomó.

“Me hago cargo de haber sido el coordinador de los diputados federales al 100%, no estuve en mesa ni de candidaturas ni de alianzas”.

La candidata Dávila acusó que el proyecto de su contrincante para el PAN es negar los fracasos y decir que todo está bien, “que nos callemos todos, que no hay que decir nada, igual que nos piden los de la Cuarta Transformación”.

Jorge Romero enfatizó que Acción Nacional no es perfecto, pero es democrático y buscará ser un dirigente que sea factor de unidad para la militancia.

El próximo 10 de noviembre se llevará a cabo la elección interna del PAN, en la que se elegirá entre Jorge Romero y Adriana Dávila para sustituir a Marko Cortés. /24HORAS



ASPIRANTES. Adriana Dávila y Jorge Romero debatieron ayer en la sede del PAN.